

Artikel vom 01.06.2019

Beteiligung am Schützenfünfkampf

Ortsverband erzielt Platz 2



Auch in diesem Jahr hat sich unser Ortsverband am Schützenfünfkampf der Vaterlandsschützen Neuhausen beteiligt. Neben dem klassischen Gewehrschiessen maßen sich die Teilnehmer wieder in vier anderen Geschicklichkeitsspielen. Unsere Mannschaft - bestehend aus Rudi Satzl, Sebastian Satzl, Georg Meier und Hans-Peter Deifel - konnte sich in der Mannschaftswertung den zweiten Platz sichern. Auch in der Einzelwertung erreichte Rudi Satzl einen hervorragenden zweiten Platz aller Teilnehmer.